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第２６３６回 例会報告   

ゲスト並びにビジター紹介   

ビジター 朝倉 ガバナー補佐 

誕 生 祝   

6 月 18 日 吉森君 夫君  

今日は主人の誕生祝をありがとうございました。今年 53 歳になりました。現在は仕事を夢中に

やっておりまして、今後も今まで同様私も協力して努力したいと思っております。 

6 月 30 日 野澤君   

61 歳になります。25 歳で独立して 35 年になります。ただただ長くやっているだけで中身が伴っ

ていないなと反省しております。仕事が忙しくその中にあってロータリー活動の楽しさで癒されて

いる感じであります。 

野澤君および魚津西Ｒ・Ｃ柴垣君より会葬のお礼 

朝倉 ガバナー補佐    

魚津Ｒ・Ｃの皆さんに分区の中でもリーダー的存在で活躍され一年間の協力に感謝と御礼を申し

上げます。 

会 長 挨 拶     

本日はガバナー補佐からは過分なお褒めの言葉を戴きありがとうございます。本日は来月より交代入会

されます北日本新聞社の金山支社長も出席されております。私の年度も6 月末日を持って終了いたします。

残り気を引き締めてやっていこうと思っておりますので協力願います。先日の野外奉仕活動として水族館

の植栽整備を行いました。昨日より入梅となりましたが身体には注意願います。来週月曜日に社会奉仕委

員会のメンバーと市長にお会いし「魚津市観光歴史マップ」の寄贈を行います。その配布方法は次年度に

引き継いでゆきたいと思っております。 

幹 事 報 告    

富山みらいＲ・Ｃ  次年度地区大会パンフレット受領 

魚津市  暴力追放運動推進協議会会費納入の件 

全日本大学女子野球魚津市実行委員会   広告協賛依頼 

出 席 報 告    

29 名 80.55％     第 2634 回 修正なし 

ニコニコボックス    

朝倉 ガバナー補佐  1 年間の協力に感謝して。 

松田 栄明 君  本年も畑作苗木の販売が順調でした。   

委員会報告   なし 

R.I. District2610． ROTARY CLUB OF UOZU 

魚津ロータリークラブ 会報誌 
2007－2008 年度 RI 会長 ウィルフッドＪ．ウィルキンソン 

                魚津Ｒ.Ｃ会長  谷川 文紹 



各委員会年間活動報告      

クラブ奉仕常任委員会 大村委員長   今期はクラブの繁栄と活力を維持するために各委員会と緊

密に連携しながら進めてまいりましてそれなりの実績を上げることができました。詳しくは各委

員会より報告させます。 

親睦活動委員会 若田委員長   当初より「楽しいロータリー･クラブ」を目指してまいりまして、

「天然アユを賞味する会」「年忘れ家族例会」「秋刀魚を食する会」「沖縄黒豚を食する会」「ボー

リング大会」などなどを企画し、融和・懇親を深める活動を行いました。 

出席委員会 関口委員長   残念ながら今期 100％出席は１回もありませんでした。無断欠席の会

員はありませんでしたが、もっと厳しく行うべきであったと思っています。 

クラブ会報委員会 平﨑委員長   会報誌発行により会員に関心を促し出席向上を目指すことを目

標に行い、結果として会報誌は次回例会までには確実に会員の手元に届くようにいたしました。 

雑誌委員会 平﨑委員長   公式地域雑誌「ロータリーの友」の購読義務意識を喚起することを目

標とし、月初め例会時に当月号の記載概要の説明を行いました。 

広報委員会 平﨑委員長   期首の大きな目標は「当クラブのホームページ」の立ち上げでしたが、

2007 年 9月に立ち上げることができましたので、会員の皆様も時々はホームページをご覧になっ

てください。ただし、最近理由は分かりませんが会報誌のホームページ公開が多少遅れています。 

プログラム委員会   説明なし 

職業分類・会員増強・会員選考委員会 野澤委員長   ３委員会を一つに行ったほうがよりスピーデ

イになると考えました。その結果かなり効果を上げることができました。現在も「種まきのとき」

であり、その成果は必ずや出てくると考えており、これは来期以降にも継続させたいと考えてい

ます。今年度３名の新会員の増強を行いました。 

新世代・インターアクト委員会 野澤委員長   従来はインターアクトクラブ員のみの活動でしたが、

今期は会員にも協力してもらい募金活動などを行いました。現在は魚津工業高等学校インターア

クト･クラブは１名の会員であり、危惧しております。来期はもっと本腰を入れて活性化させた

いと考えています。 

ロータリー情報・新世代メンバーシップ委員会 武隈副委員長    ３年未満の会員を中心に３回の委

員会を行いました。熱心にまた活発な意見交換ができ、従来以上の充実した委員会活動ができた

と思います。特に「出席をして友達を作ってください」といったことを何度も話し、出席率の向

上に寄与しました。期首の予算は、書籍の購入に当てました。 

職業奉仕委員会 辻委員長    職業宣言を配布し、奉仕の理想実践のためにより見やすいところ

に掲示し、時々読み返してください。   

人間尊重・地域発展委員会 松田社会奉仕委員長   つくし学園のクリスマス会に出席しました。ま

た「魚津市の観光歴史マップ」を作成しました。配布方法などは来期への継続事業といたします。 

環境保全委員会 松田社会奉仕委員長  海岸線の整備・アジサイ園の整備・桃山公園の整備を行い

ました。また行政とともに古鹿熊のほうに熊防御のために「コナラの植樹」を行いました。 

国際奉仕委員会   全体説明なし 

ロータリー友情交換委員会 清水副委員長   4 月に訪韓し親睦を深めてきました。 

世界社会奉仕・国際青少年委員会 清水副委員長   ベルギーからの派遣学生を大村会員の家で受

入れました。 

ロータリー財団  寺崎幹事代理説明    先月から米山奨学生を受入れております。 


